にして取り揃えるのか。

いる企業から、どのよう

防災協定を締結して

般質問の要旨



災害時用備蓄品について

和子

問 体ミルクについての認識 使い捨て哺乳瓶や液

丸広百貨店、アスクルと

締結しており、必要なも

答

ヤオコー、ベイシア、

速やかに提供される。 のを市からの要請により

体ミルクを追加すること る有効的なものである。 母親の被災により母乳を 用せず利用でき、 災害時にはとても有効。 らないため、ライフライ についての見解は、 あげられない状況になっ 液体ミルクは、お湯を使 ンの使用に制限がかかる に場合に、乳児の命を守 使い捨て哺乳瓶や液 消毒等の手間がかか 万が一

使い捨て哺乳瓶と液体ミルク

自転車の安全対策につ

考慮しながら、今後検討

乳児数や授乳回数を

していく。液体ミルクは、

問

条例施行による自!

間が35件。前年と比較す 答 車事故件数の変化は。 ると5件の増加となって 月までが44件、前年同期 は 平成30年1月から10 交通事故発生件数

入手し、災害対応をして

いる企業から必要に応じ

災害協定を締結して

の備蓄品としてではな 消費期限が短いため、市

補助の申請は ヘルメット購入費用

> 数は児童が印件、高齢者 30年10月末現在の申請者 平成29年度は181件。平成 が7件、合計184である。 平成28年度が28件、

きているのか。 物の重さ対策について 登下校時の子どもの荷 全ての学校が対応で 置き勉を認める通知

VILK

の学校が4校。 討中が1校、見直し済み 見直した学校が1校、 学校が1校。中学校では 校、4月に見直し済みの 学校が3校、検討中が2 小学校では見直した

用の教科書を持って帰る かったなどの失敗例もあ われたなどの感想がある り姿勢がよくなったとい 子どもたちの声は。 軽くなったことも含め、 方、宿題やテスト勉強 を忘れ、 ランドセルが軽くな 置き勉により荷物が 勉強できな

えているか。

農地の有効活用をどう考

市街化区域内にある



ることや、民間事業者と きる体制を整えたい。鳥 問 ことで、災害時に対応で 連携協定を結ぶことは、 災害協定を締結する 災害時などに活用す

があれば導入等は検討 災害時の避難所運営に

空調設備の設置状況に関 要性をどう考えるか。 館内にエアコン設置の必 のようになる避難所体育 して調査しているので 県内の指定避難所の 猛暑になればサウナ

視したい。 都市農業について

今後の国、

県の動向を注

知を積極的に行う必要を 農業者に対し制度等の周 対し有効活用できるよう 認識している。また、都 多様化するニーズに

獣被害対策に大きな効果 業体験事業を実施してい 業理解促進のため各種農 みとして、親子対象で農

例の制定の必要性は。 要件の引き下げに係る条 問 の状況から、当面、 生産緑地地区の面積



象範囲や上限額はどうな 消費税率引き上げと同時 に実施されるが、その対 幼児教育無償化について 無償化の開始時期は

住民が農作業体験を通じ 市農地貸借法により都市 て農作業に親しむ取り組

を制定する予定はない。 本市の生産緑地地区 条例

(無人航空機)

るのか。 4万2千円までが無償と 設などの月額の利用料の 児から2歳児までの子ど 料を無償化。なお、〇歳 全ての子どもたちの利用 3歳児から5歳児までの ついては、保育所や認定 もで住民税非課税世帯に までが無償。また、〇歳 合は、月額2万5千70円 額3万7千円までが無 設を利用した場合、月 ら5歳児までの子どもに により異なる。3歳児か は、年齢や利用する施設 となる利用料の上限額 化の対象となる。無償化 児から2歳児までについ 定こども園等を利用する こども園、 こども園、 ついては、保育所や認定 る世帯については、 ても住民税が非課税であ 幼稚園を利用した場 認可外保育施 認可外保育施